

zem Herzen die Delegierten und Gäste des IV. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Wir grüßen die Partei der deutschen Arbeiterklasse, die an der Spitze des ganzen deutschen Volkes konsequent für den Sieg des Friedens, der Einheit Deutschlands, der Demokratie und des Sozialismus kämpft.

Wir versichern dem IV. Parteitag, daß wir unsere Kräfte nicht schonen werden, um die historischen Aufgaben der Arbeiterklasse in Deutschland unter dem siegreichen Banner der SED verwirklichen zu helfen.

In unermüdlichem Kampf unserer Werktätigen gegen alle auftretenden Schwierigkeiten in den letzten Wochen ist es gelungen, unseren Produktionsplan des I. Quartals 1954 mit 101,7 Prozent zu erfüllen. Auf Grund der Hinweise im Rechenschaftsbericht des Zentralkomitees an den IV. Parteitag, noch in diesem Jahre zusätzlich Massenbedarfsgüter im Werte von einer Milliarde DM herzustellen, und in Auswertung der Erfahrungen unserer Hochleistungswoche zu Ehren des IV. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands können wir euch, werte Genossen, folgendes mitteilen:

Wir verpflichten uns, in diesem Jahre 225 Tonnen Kunstseide über das Plansoll des Volkswirtschaftsplans 1954, davon 25 Tonnen in den für die Leichtindustrie wichtigen Fadenstärken, und 10 Tonnen Perlonfaser mehr mit dem ersten System der Neuanlage zu verspinnen als geplant.

Aus dieser Kunstseide können beispielsweise 750 000 Charmeusehemden erzeugt werden. Das ist unsere Verpflichtung zur Verbesserung des Lebensstandards unserer Bevölkerung.

Wir rufen alle Arbeiter, Meister, Techniker und Ingenieure der chemischen Betriebe auf, unserem Beispiel zu folgen.

Vorwärts im Jahr der großen Initiative!

Alles für den Sieg der Arbeiter- und Bauernmacht!“ (Lebhafter Beifall.)

Vorsitzender *Leuschner*: Das Wort hat Genossin Erna Wilcken, Parteisekretär in den volkseigenen Nahverkehrsbetrieben, Rostock.

*Erna Wilcken* (Rostock): Genossen und Genossinnen! Die Partei der Arbeiterklasse hat als vordringlichste Aufgabe im Kampf um die Einheit unseres Vaterlandes die Festigung des Bündnisses der